

Künstlerinfo



INTO THE LIGHT

Party Power Pur!

Sie sind auf der Suche nach einer außergewöhnlichen Live-Band, die auch Ihr Event in ein unvergessliches Highlight für Sie und Ihre Gäste verwandelt?

Dann möchten wir Ihnen die Band „Into The Light“ vorstellen, eine der vermutlich facettenreichsten „Top40“ Bands aus dem Norden der Republik.

Unser Name steht für eine neue Dimension der Unterhaltungsmusik: Sechs erfahrene, professionelle Vollblutmusiker präsentieren zusammen mit einer hinreißenden, charmanten Sängerin ein musikalisches Programm der Superlative.

Das vielseitige Repertoire der Band zeichnet sich nicht nur durch hochkarätigen Gesang, sondern auch durch virtuoses und authentisches Instrumentalspiel aus und wird unter Zuhilfenahme modernster Ton- und Lichttechnik durch unsere professionelle Crew perfekt unterstützt. Auf diese Weise können wir Ihnen einen reibungslosen Ablauf des musikalischen Rahmenprogramms Ihrer Veranstaltung garantieren!

Kommen Sie mit uns auf eine Zeitreise durch die wilden 70'er, die schrillen 80'er und die verrückten 90'er Jahre. Natürlich dürfen auch die angesagtesten Chart-Hits von heute nicht fehlen – getragen von der energiegeladenen Performance der stets gut gelaunten Musiker wird hier auch der letzte Gast vom Hocker gerissen.

So wird Ihre Party durch „Into The Light“ zu einem beispiellosen Erlebnis der Spitzenklasse! Lassen auch Sie sich von der Magie dieses einzigartigen Live-Acts verzaubern!





Künstlerinfo

2010 war „Into The Light“ zur Eröffnung der Urlaubssaison auf Mallorca 6 Wochen lang als Hausband des „Riu Palace“, einem der größten Partytempel der Insel, zusammen mit Top-Acts wie Jürgen Drews, Mickie Krause, Michael Wendler und Olaf Henning zu sehen und zu hören. Ihre Single „Helden der Nation“, die ultimative Hymne zur Fußball WM 2010, ist auf sämtlichen Party-Compilations vertreten und wird auf Mallorca noch heute in vielen Clubs gespielt.



mick and music

